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PRiMeRA QuiNCeNA de AbRiL
PRóXiMA ediCióN MiÉRCoLes 20 de AbRiL

encuentre estas y otras noticias en www.pascanasweb.com

La Empresa Provincial de Energía de Córdoba
(Epec) firmó un contrato mediante el cual se con-
cretará la obra de repotenciación de la Estación
Trasformadora Las Playas (Villa María), que per-
mitirá aumentar en un 120 por ciento su potencia.
Se instalarán dos nuevos transformadores de 55
MVA cada uno y de la modernización del equipa-
miento existente, acciones que implicarán una in-
versión de más de 70 millones de pesos.
Las localidades de nuestra región se verán bene-

ficiadas ya que toman energía de esta Estación.

epec repotenciará la estación
transformadora Las Playas
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Pascanas: Alivio en la población tras la llegada de la primera retroexcavadora
Marchan a buen ritmo los trabajos de construcción de un canal que permita escurrir las aguas que cortan desde
hace más de un mes y medio la Ruta N° 11 en la salida este de Pascanas.
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Continúan las acciones tendientes a
evitar el consumo de drogas
La Municipalidad de La-

borde a través de un
equipo interdisciplinario con-
tinúa trabajando en alertar
a la población sobre el fla-
gelo de la droga.
En tal sentido viene realizando

una serie de acciones tendien-
tes a informar a la población
sobre que hacer  al uso pro-
blemático de sustancias que
generan adiciones y atacan la
salud.
En una conferencia de prensa

llevada adelante días atrás se
brindó un mensaje a los jóve-
nes que consumen o que se
encuentran en situación de
riesgo y se dieron a conocer
las próximas actividades que

se desarrollarán, incluida una
reunión en el SUM de Barrio
Pucará con mamás que de-
sean saber del tema mencio-
nado.
Por otra parte, desde hace

un tiempo atrás funciona en
el Hospital Municipal un equipo
que permite realizar un test
de consumo de cocaína y ma-

rihuana. Esto permite a los
padres despejar posible con-
sumo de drogas de nuestros
de los jóvenes.

◘ en un buen marco de negociación el suoeM y la Mu-
nicipalidad de Monte buey, acordaron una recomposición
salarial en dos etapa.
El primer aumento es de un 15% en marzo, 5 % en mayo y

en el mes de agosto un 10%, generando un incremento
acumulativo en el ingreso de los empleados municipales de
un 32, 82 %.
Participaron de la reunión los delegados del Gremio en

Monte Buey, Estela Orso, Javier Schellino y Luis D´agustini. 
Por parte del ejecutivo Ariel Bernardi, Diego Ciccioli y

Marilina Ferrari Theiler. Como así también, la Secretaria
general del SUOEM Bell Ville y zona, Mirta Arroyo junto con

Monte buey: trabajadores y municipio acordaron
un aumento salarial escalonado
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◘ A través de un comunicado de prensa la Comisión
directiva de la entidad informó a la comunidad que
se han llevado a cabo diferentes mejoras en sus
instalaciones.
Entre ellas se destacan la conexión a la red de cloacas;
la colocación de dos aires acondicionados, en los
sectores de los dormitorio, cubriendo la totalidad del
área para mantener refrigerado el edificio.
En lo que respecta a aberturas, se instalaron nueve
ventanas de aluminio con mosquitero y postigones, lo-
grando una vista uniforme de la fachada.
Las inversiones antes mencionadas, ascienden a un
monto aproximado de 150 mil pesos.
Las autoridades del geriátrico agradecen a los familiares
de los abuelos por la confianza brindada para el cuidado
de sus seres queridos, al equipo de trabajo de la insti-
tución, a la población, a los integrantes del cuerpo
médico y administrativo del Centro de Salud, y al
municipio por el respaldo.

etruria: Mejoraron la infraestructura del
geriátrico Raíces de Nuestro Pueblo

bbeeLLLL  vviiLLLLee

entregaron subsidios municipales
a emprendedores
La Municipalidad, hizo

entrega de cuatro sub-
sidios a emprendedores los
cuales permitirán la inser-
ción laboral de nuevos tra-
bajadores, mejorando la ca-
lidad de vida de ellos.
La iniciativa es impulsada por
la Oficina de Empleo Municipal
y la Fundación para el Desa-
rrollo Local, siendo ésta la
institución capacitadora del
Programa Empleo Indepen-
diente.
El acto estuvo presidido por
el intendente, Carlos Briner
quien estuvo acompañado por
Liliana Fornero (Oficina de

Empleo); José Milani, gerente
de la Fundación; funcionarios
municipales y referentes de
otras instituciones.
Los subsidios no reembolsa-
bles asciende a la suma de
25 mil pesos por beneficiario
y son parte de la Línea de
Promoción del Empleo Inde-
pendiente.
Las asignaciones recayeron
sobre, Norberto Bono (Colo-
cación de Durlock – Anexo
Fabricación de Aberturas de
Aluminio); Dahyana Oggier (
Salón de Peluquería); Eugenia
Torres (Elaboración de Ali-
mentos de panificación y pas-

tas) y Victoria Vélez ( Fabri-
cación de ropa de blanco, lí-
nea hogar e institucional).
El jefe comunal subrayó en
su alocución que continuará
apoyando este tipo de inicia-
tivas (23 proyectos presenta-
dos) y pidió a los adjudicata-
rios que pongan todo su em-
peño para seguir generando
trabajo.
El Dr. Briner alentó a los em-
prendedores a redoblar es-
fuerzos en la tarea que de-
sempeñan y comprometió el
apoyo municipal para conti-
nuar en el desempeño labo-
ral.
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Lanzaron el plan “Aurora” para la
construcción de aulas y escuelas
El gobernador juan

schiaretti y el ministro
de educación, Walter gra-
hovac, presentaron el pro-
grama edilicio que con-
templa una inversión de
$3.500 millones.
En los próximos cuatro años
el gobierno provincial se fijó
como meta la construcción
de 1.600 aulas y 60 edificios
escolares en todo el territorio
cordobés.  Para este año,
se anunció la construcción
de un total de 400 aulas,
200 en la ciudad de Córdoba
y otro tanto en el interior.
“El plan Aurora prevé la
construcción de aulas para
poder cumplir los objetivos
de tener la jornada extendida
y la sala de tres años en to-
das las escuelas públicas.
Esto complementa el pro-
yecto de ley que enviamos
a la Legislatura la semana
pasada que prevé universa-
lizar las salas de tres años”,

expresó el gobernador.
Respecto a las 60 escuelas,
Schiaretti sostuvo que en el
proyecto están incluidas las
escuelas PROA, las de base
tecnológica que se están in-
corporando desde hace tres
o cuatro años en el sistema
educativo provincial y que
son centrales para que los
jóvenes se formen con las
nuevas tecnologías y den
un salto hacia su formación.

subAstA eLeCtRóNiCA
Al adelantar que las licita-
ciones para el mantenimiento
se realizarán por el sistema
de subasta electrónica, “para
que todos tengamos en claro
cómo se contrata”, el man-
datario provincial, destacó:
“Somos la provincia más
transparente del país en ma-
nejo de cuentas públicas”.
En ese sentido, puntualizó
que “las 60 escuelas, junto
con las aulas, el cuidado en

el mantenimiento y el equi-
pamiento, significan para los
próximos 4 años una inver-
sión de $3.500 millones que
va a hacer la provincia de
Córdoba en infraestructura:
160 millones en equipamien-
to, a razón de 40 millones
por año. 1120 para las aulas
nuevas”.

CoNveNios CoN
MuNiCiPios

En la oportunidad se entre-
garon fondos a municipios
por convenios ya acordados
para la construcción de 36
aulas, y comenzó la firma
de otra tanda de acuerdos
por 20 aulas más. Entre ellos
se encuentra General Or-
dóñez.
En este sentido, Grahovac
indicó que en las próximas
semanas se continuarán con
la suscripción de convenios
hasta completar las 200 au-
las.

CuRso 2016 de “Mi PRiMeRA LiCeNCiA” 
Este viernes 8 de abril comenzará una nueva edición
del curso “Mi primera Licencia”. El mismo se desarro-
llará en el Auditorio de Cooperativa Unión, con la pre-
sencia del Dr. Horacio Botta Bernaus. 
Como todos los años, la capacitación es destinada a
los alumnos del último año del secundario de las es-
cuelas de Justiniano Posse tiene como principal
objetivo educar, de un modo íntegro, a los postulantes
a la obtención de la Licencia Nacional de Conducir,
en todo lo concerniente a la seguridad vial; preparando
a los mismos a fin de que puedan llevar a cabo los
exámenes teórico prácticos, con los conocimientos
básicos y necesarios que permitan aprobarlos en de-
bida forma.

CuRso “oPeRAdoR y evALuAdoR de tRáNsito”
El mismo dará inicio el venidero sábado 9 de abril a
las 9:00hs. en la Sala del Concejo Deliberante. Desde
el municipio informaron que si bien hay un importante
nùmero de inscriptos aún quedan plazas vacantes.
Por cualquier informaciòn, contactarse con la dirección
de tránsito de la Municipalidad de Justiniano Posse.

justiniano Posse: vuelve la capacitación
en materia de tránsito



◘ Ante la aparición de un caso de dengue en la localidad
de Chazón, la Municipalidad, el dispensario local y
bomberos voluntarios, realizaron tareas de descacharreo,
en el ejido urbano.
En tal sentido, el Cuerpo Activo organizó dos brigadas con

10 efectivos, quienes recorrieron cada uno de los hogares y
espacios públicos. 
El caso de dengue se dio en una persona que viajó a

Santa Fe. En la provincia el director del Hospital Rawson,
Julio Cohen, confirmó que en las últimas semanas se está
advirtiendo un incremento en los pacientes que requieren
internación. “Pero hay pocos casos graves”, aclaró.
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se extremaron las medidas de precaución 
ante la aparición de un caso de dengue

ssAANNttAA  eeuuFFeeMMiiAA

dictaron charla informativa
sobre violencia de género
E l salón de reuniones

del Concejo delibe-
rante de santa eufemia
fue sede de una charla
sobre "violencia de gé-
nero" a cargo de la Asis-
tente social del equipo
de violencia Familiar de-
pendiente de villa Nueva,
silvia jara.
En su alocución la profe-
sional señaló: "La violencia
se hizo más visible. Denun-
ciar es utilizar las herra-
mientas legales para salir y
buscar una forma más sana

de vincularse con el otro”.
En el interior provincial, se
receptan denuncias en los
Juzgados de Paz y en las
unidades judiciales de las
diferentes circunscripciones
judiciales.
También pueden efectuarse
telefónicamente al 0800-
888-9898 desde cualquier
lugar de la provincia durante
las 24 horas del día todos
los días.
ReseRvA de LA ideNtidAd

deL deNuNCiANte
- Tanto la identidad del de-

nunciante como las actua-
ciones generadas y el re-
gistro habilitado tienen el
carácter de reservado.
- Todo agente o funcionario
administrativo o judicial está
obligado a guardar secre-
to.
- El denunciante puede so-
licitar que su firma no apa-
rezca en la denuncia. En
ese caso, su identidad se
hará constar en una decla-
ración que guardará en so-
bre cerrado y anexará al
formulario respectivo.
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◘ La Municipalidad invita a realizar actividades físicas
para cuidar tu salud. La cita tendrá lugar todos los días
miércoles de abril a las 18:00.
Las jornadas se desarrollan bajo el nombre de “Posse se

Re-Activa” y el lema “Caminando para mejorar tu calidad de
vida”.
Los interesados son convocados al predio del  Ferrocarril

y la actividad es totalmente gratuito.
Desde la comuna señalaron: “Los esperamos a todos para

disfrutar al aire libre y además podrán hacese controles en
la oficina móvil de nuestro Hospital San Roque que estará
instalado en el veredón”.

justiniano Posse promueve la activad física

Alivio en la población al ver el avance
de las retroexcavadoras

PPAAssCCAANNAAss

Marchan a buen ritmo
los trabajos de cons-

trucción de un canal que
permita escurrir las aguas
que cortan desde hace más
de un mes y medio la Ruta
N° 11 en la salida este de
Pascanas.
El titular de las unidades, el
montemaicino, Franco Di Mat-
teo, expresó: "Tanto Vialidad
Provincial, como Recursos
Hídricos y el Consorcio Ca-
minero local, nos dieron el
ok para dar llevar adelante
la obra. Arrancamos desde
la cuenca 3 (sur), a la 4, a la
5 hasta la ruta y luego en
forma paralela a ésta hasta
la laguna".Y agregó: "Nuestra
experiencia con los suelos
de esta zona nos indica que
podemos realizar entre 700
y 800 metros lineales por día.
Esto dependerá de las con-

diciones climáticas, cuando
llueve menos de 20 mm po-
demos seguir trabajando,
cuando supera ese rango se
complica mucho y hay que
parar. De no mediar incon-
venientes climáticos la obra
puede hacerse en 30 o 40
días".En cuanto al número
de máquinas que funcionarán
en el lugar, Di Matteo, señaló:
"La orden es que mañana
comienza a trabajar la primera
máquina, el miércoles la se-

gunda y el lunes de la sema-
na próxima la tercera la cual
trabajará en forma paralela
a la ruta. A esto hay que su-
marle, dos retropalas encar-
gadas de la colocación de
tubos y alcantarillas, en ca-
minos rurales e ingresó a
campos. La orden es que las
labores se realicen a obra
terminada, es decir, que a
medida que avanza la cana-
lización se deben realizar las
tareas complementarias". 

justiNiANo Posse: teNeNCiA ResPoNsAbLe y
CAMPAñA de vACuNACióN

La Municipalidad  envió   la   documentaciónrestante para el
ingreso al “Programa de Tenencia Responsabley Sanidad de
Perros y Gatos” (www.protenencia.gov.ar) en baseal acta de
adhesión al programa firmada a fin del año pasado.
De esta  manera, el  programa nacional  estaría  afianzando
lastareas   que   viene   desarrollando   el   municipio   en
materia   debienestar   animal,   superpoblación,   tenencia
responsable   ydemás problemáticas asociadas.
En base a ello, aprovechamos la oportunidad para extender
lainvitación a la jornada de vacunación anticonceptiva de
perros ygatos a desarrollarse el próximo día sábado 9 de
Abril de 10:00a 12:00 hs en Plaza San Martín, Plaza Belgrano
y Plazoleta calle Uruguay  y  Vélez  Sarsfield. 
Actividad  realizada   conjuntamentecon las Asoc. Protectora
de Perros Sintientes. 
Referente: Italo Bonanno – Sebastián Bruno.
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Luego de una tensa
reunión el Concejo

deliberante de justiniano
Posse, aprobó el pedido
de aumento en el servicio
de agua de un 15% para
este mes y un 17% para
julio. el mismo es presa-
tado por la Cooperativa
de electricidad y servi-
cios Públicos.
La iniciativa tuvo el visto
bueno de los ediles de la
Unión Cívica Radical, en
tanto se opusieron los con-
cejales de Unión Por Cór-
doba. 
La polémica se suscitó en
torno a una información

brindada por la entidad Co-
operativa, quien según la
versión de Lisandro Pavan
(UPC), brindó información
que había tenido perdidas
por 450 mil pesos y en re-
alidad en el ejercicio ante-
rior el agua potable dejo
una ganancia de 1.265.000
pesos.
Detalló que según números
brindados por la coopera-
tiva en el año anterior, pago
por compra de agua
1.555.000 pesosy por gas-
tos operativos 1.730.000
pesos. Recaudando
4.550.000 pesos.
Desde la entidad Coope-

rativa manifestaron su pro-
fundo malestar por el cues-
tionamiento realizado por
Unión Por Córdoba.
Su presidente, Víctor Ba-
rrera señaló a la emisora
FM Sudeste: “Sentimos
bronca porque creemos que
en 70 años la entidad ha
dado muestras de un tra-
bajo serio. Esto le hace
mal a la institución. Esta
dolido el consejo y el per-
sonal porque se habló de
manejo irresponsable”.
Y agregó: “Tratan de hacer
daño, no voy a entrar en la
mediocridad" dijo Víctor Ba-
rrera.

el Concejo deliberante aprobó el
aumento de la tarifa de agua
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La Empresa Provincial de
Energía de Córdoba

(Epec) firmó un contrato me-
diante el cual se concretará
la obra de repotenciación de
la Estación Trasformadora Las
Playas (Villa María), que per-
mitirá aumentar en un 120
por ciento su potencia.
El incremento se logrará a
partir de la instalación de dos
nuevos transformadores de
55 MVA cada uno y de la mo-
dernización del equipamiento
existente, acciones que im-
plicarán una inversión de más
de 70 millones de pesos.
Las localidades de nuestra
región se verán beneficiadas
ya que toman energía de esta
Estación.
Jorge González, presidente
de la empresa prestadora del

servicio eléctrico, destacó la
importancia de la obra a partir
de los beneficios que trae
aparejada su concreción:
“Esta obra no sólo permite in-
crementar la calidad del ser-
vicio eléctrico, sino que tam-
bién representa un horizonte
de previsibilidad muy gran-
de”.
Por su parte, el titular de la
empresa adjudicataria (Amper
SA), Daniel Tallone, expresó

que a través del Plan Quin-
quenal, desde donde se en-
cuadra la inversión, está me-
jorando el servicio en toda la
provincia. Y continuó: “Esta-
mos orgullosos, como empre-
sa local, de haber firmado
hoy un nuevo contrato con
EPEC y poder construir esta
obra, que significa una mejora
importante en la calidad del
servicio para los vecinos y
toda la zona de Villa María”.

RReeggiiooNNAALLeess

epec repotenciará la estación
transformadora Las Playas

W. esCALANte: eL CoNCejo deLibeRANte No
APRobó LA veNtA de teRReNos MuNiCiPALes

◘ el ejecutivo de Wenceslao escalante que conduce
María ester Filippa sufrió un duro revés en el Con-
cejo deliberante cuando se trató la aprobación de
la venta de terrenos que son de propiedad del
estado municipal. 
La Ordenanza debía salir por dos terceras partes del
cuerpo deliberativo y el bloque de Unión por Córdoba
no apoyó la moción oficialista.
La idea del ejecutivo es poner  a la venta unos 15
lotes a un precio cercano a los $100.000 y con ese
dinero construir viviendas sociales, el temor del bloque
opositor es que la medida favorezca la especulación
inmobiliaria en el pueblo. En pocos días se realizará
una audiencia pública al respecto.
Fuente: Multimedios Maldoni
-----------------------------------------------------------------------

justiNiANo Posse: LLAMAN A CoNCuRso de
PReCios PARA LA veNtA de uN CARRetóN

Mediante el decreto 30/16, la Municipalidad de Justi-
niano Posse llama a Concurso de precios para asegurar
la igualdad de posibles oferentes, para vender un ca-
rretón LEO-COR PLAYO, año 1994, chasis LCR.ES.12,
dominio UHF 713.
En la Municipalidad, se puede retirar el Pliego de Es-
pecificaciones y Condiciones en la Receptoría Municipal
a partir del día viernes 1 de abril de 2016 en horario
de oficina de 7:30 a 12:00hs. hasta el día 8 de abril.

bReves de LA RegióN
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INSCRIPCIONES ABIERTAS CURSOS 2016

CURSOS DE LA FACULTAD DE CIENCIAS MÉDICAS
SECRETARÍA DE EXTENSIÓN - U.N.C.

- Asistente sanitario en emergencias
Prehospitalarias (extensión áulica) -
inicio 9 de abril.

- CuRsos de CoCiNA
(4 meses de duración):

- Chef express
- Panadería y Pastelería express
inicio 4 de abril.
Horarios de atención: lunes a viernes: 9:30 a 12:30 hs. – 18:00 a 22:30 hs. sábados: 9:00 a 15:00 hs.

tel.: (03537) 427100 – 416061 / Whats App (03537) 15591888 - Web: www.fupeu.com.ar
e-mail: info@fupeu.com.ar – fupeu@nodosud.com.ar -  bv. Colón 959 – bell ville (Cba.)

Tuvo lugar, una conferen-
cia de prensa donde el

actual intendente, Héctor
Martín, junto a su colabora-
dores, josé garcía, secreta-
rio de Hacienda y Finanzas;
jorge Cervigni, secretario de
gobierno y Carlos Pinardi,
director de obras Públicas
hicieron un repaso de sus
cien días de gestión.
Dentro de los puntos aborda-

dos se destacan la situación
económica de la comuna y los
lineamientos políticos que vie-
nen llevando adelante. 
En su introducción, el man-

datario local señaló que era
un compromiso de campaña

dar a conocer a la sociedad lo
que se va ejecutando.
Rápidamente ingresó al plano

económico donde esgrimió re-
cibieron un municipio sin dinero
y con sus cajas vacías, y aclaró
que esto lo llevó a manejarse
todo con cheques a excepción
de compras pequeñas.
Por su parte, el Secretario de

Hacienda fue más contundente:
“En el acta de transferencia
firmada el día 11 de diciembre
de 2015, se plasmó una deuda
de 530.000 pesos de pago di-
ferido y otra a proveedores por
2.007.952 pesos. No obstante,
la realidad era otra y al día de
hoy nos encontramos cheques

diferidos por un monto
1.600.000 y la deuda con pro-
veedores asciende  a
3.500.000 pesos”.
García argumentó que esos

montos fueron abonados en
su mayoría en estos 100 días
de gestión y las que aún no se
han pagado es porque les falta
la documentación necesaria
para que la misma mantenga
la formalidad que demanda la
Ley.
En su alocución el funcionario

detalló los ingresos y egresos
del primer mes, los cuales es-
tuvieron equilibrados.
En cuanto a enero, García ex-

plicó que fue “durísimo” porque

MMooNNttee  MMAAíízz

en conferencia de prensa se dieron detalles
de los 100 días de gestión de Héctor Martín

LiCeNCiAtuRAs 
- Recursos Humanos.
- Logística.
- Administración.

----------------------------------
- Contador Público.
- ingeniería en sistemas.

además de los gastos corrien-
tes y ponerse al día con los
proveedores apareció una vieja
deuda con el Ente Nacional
de Obras Hídricas de Sanea-
miento (ENOHSA) por U$S
132.000 a pagar en seis cuotas
de U$S22.000 que se des-
cuentan de la Coparticipación.
En tres meses la deuda del

ENOHSA se llevó 1.000.000
pesos de la Coparticipación
que recibe Monte Maíz.
Por su parte, se presentaron

aspectos positivos como es el
crecimiento de la recaudación
la cual acumula un 23% para
lo previsto durante el año.
También se abordaron temas

como las viviendas del Pro-
grama de Crédito Argentino (fi-
nalización de obras); el fun-
cionamiento del Hospital Dr.
José María Minella y activida-
des culturales.
En cuanto a los programas

que tienen en mente se des-
tacan un nuevo sistema de
monitoreo del pueblo por medio
de cámaras (las que estaban
colocadas no almacenaban las
imágenes) y reflotar el proyecto
de construcción de viviendas
impulsado por la Unión Cívica
Radical en la anterior gestión
pero que no logró consenso
en el Honorable Concejo Deli-
berante.



◄◄◄◄◄◄◄◄◄◄◄◄  ttee RR CC ee RR AA ddii vv ii ssii óó NN ►►►►►►►►►►►►
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Sección DEPORTES
LL iiggAA  bbeeCCCCAARR  vvAARReeLLAA

g. Renny 1 vs. 1 Lambert

Argentino 3 vs. 3 olimpo

Recreativo 1 vs. 2 Lagunense

Atletico 0 vs. 0 j. Newbery

sarmiento 0 vs. 2 indepen.

Atenas  2 vs. 3 talleres

g. ReNNy 1 vs. 2 LAMbeRt
GR: HERNáN PONCE - 9' PT.
L: GABRIEL CATTELLI – 17´ ST.
L: SACHA REINA - 22' ST.

ARgeNtiNo 2 vs. 4 oLiMPo
A: ARIEL ARANDA - 3' PT.
O: NAHUEL SáNCHEz - 9' PT.
O: CARLOS SERIAL - 9' ST.
O: OSVALDO NEYRA - 15' ST.
A: DIEGO GERBAUDO - 17' ST.
O: OSVALDO NEYRA - 44' ST. PENAL

ReCReAtivo 5 vs. 2 LAguNeNse
R: EMANUEL BERSANO - 12' PENAL.
R: GABRIEL CONTRERA - 15' PT.
R: JUAN CRUz GUTIéRREz - PT.
L: NICOLáS LASSARTE - PT.
R: JUAN CRUz GUTIéRREz - 4' ST.
R: NICOLáS MARTíNEz - 42' ST.

AtLÉtiCo 1 vs. 1 j. NeWbeRy
A: FEDERICO DEPETRI - 12' ST.
JN: ALExIS SALAzAR - 18' ST.

sARMieNto 0 vs. 2 iNdePeNdieNte
I: FACUNDO TORDI - 23' PT.
I: GERMáN SALERA - 21' ST.

AteNAs 1 vs. 0 tALLeRes
A: NICOLáS VIDAL - 8' PT.
-----------------------------------------------------

zoNA A - PRóXiMA FeCHA
LAGUNENSE VS. ARGENTINO
LAMBERT VS. RECREATIVO

OLIMPO VS. G. RENNY

zoNA b - PRóXiMA FeCHA
TALLERES VS. ATLéTICO

J. NEwBERY VS. SARMIENTO (E)
INDEPENDIENTE VS. ATENAS

olimpo y Lambert mantienen
puntaje ideal
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dePoRtesEL MEDIO
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Los de Leones mandan con comodidad y le
sacaron 4 puntos a su inmediato perseguidor

◄◄◄◄◄◄  ddiivv iiss ii oo NN AA LL AA  --   PPRR óó XX iiMM AA FFeeCC HH AA ►►►►►►  

sarmiento (L)        12  pts.
dep. Leones          12  pts.
Complejo (jP)       8    pts.
dep. Roca              6    pts.
san Martín (Mb)    5    pts.
bell (bv)                 5    pts.
Progreso (N)          4    pts.
Argentino (Mj)      4    pts.
Matienzo (Mb)       3    pts.
san Carlos (N)       3    pts.
villa Argentina       2    pts.
talleres (b)            1    pts.

Rodrígo Alemano (dep. Roca)      4
Lucas López Ruíz (Leones)          4
Mariano Levis        (Complejo)      3
Pablo Andrada      (s. Martín)       2
Marcos Lujan         (bell)                2
Lucas seimandi    (bell)                2



Sección AGROPECUARIA
LLeeCCHHeeRRííAA

Para evitar que cierren
más tambos el ministe-

rio de Agroindustria justificó
la decisión de ampliar los
subsidios a 0,65 pesos por
litro de leche entregado a la
industria, hasta tres mil litros
de leche, de modo tal que el
productor pasará a percibir
unos $3,343.
Buryaile admitió que se trata

de un paliativo para los pro-
blemas del sector, pero re-
marcó que las compensacio-
nes apuntan a que “no cierren
más tambos”, en declaraciones
a la radio Cadena 3.
“No podemos permitir que si-

gan quebrando productores”,
subrayó el funcionario nacional.
Además, explicó que el sector
está aquejado por un contexto
externo desfavorable, porque
“el precio internacional de la
leche está en el punto más
bajo que se recuerde”. añadió
en declaraciones radiales.
Buryaile y sus pares de las

provincias lecheras anunciaron
el miércoles compensaciones

a tamberos de 0,65 pesos para
cada litro, hasta los primeros
3.000 mil litros producidos.
También adelantaron que los
paliativos para los productores
lecheros serán por febrero y
marzo, y, además, se realiza-
rán por unidades productivas,
no por el CUIT de cada uno.
El Ministerio de Agroindustria

aportará 40 centavos, de los
cuales 10 lo harán los minis-
terios provinciales y los res-
tantes 15 serán por reducción
de percepción del IVA a través
de la AFIP.
Buryaile presentó las nuevas

medidas para apuntalar la pro-
ducción láctea, mediante com-
pensaciones, tasas bonificadas
de financiamiento y la suspen-
sión por 120 días de la per-
cepción del 5% del IVA a los
productores. Las iniciativas
tendrán un costo fiscal de entre
350 y 400 millones de pesos.
“El Gobierno nacional y las

provincias de Santa Fe, Cór-
doba, Entre Ríos, Santiago del
Estero y Buenos Aires acor-

damos aumentar las compen-
saciones a $0,65 aproxima-
damente por litro para los pro-
ductores durante los próximos
60 días”, señaló el ministro
nacional.
“Si bien no representa una

solución definitiva, es un pa-
liativo, en el marco de una po-
lítica de apoyo que vamos a
continuar el próximo 13 de
abril con la reunión del Consejo
Federal Lechero”.
De esta forma, el Gobierno

nacional y las provincias de
Santa Fe, Córdoba, Entre Ríos,
Stgo. del Estero y Bs. As. com-
pensarán con $0,50 por litro
de leche fluida producido hasta
los 3000 litros diarios ($0,40
por la Nación y $0,10 por las
provincias), sobre la base de
lo producido en febrero y mar-
zo, durante los próximos 60
días.
Además, se modificará la mo-

dalidad de pago, “dejando de
ser por CUIT, para ser por uni-
dad productiva, lo que repre-
senta una ampliación del 30%

buryaile: "Hay que evitar el cierre
de los tambos"

en el universo de beneficiarios”,
señaló un comunicado.
Ambas decisiones, se suman

a la suspensión por 120 días
de la percepción de 5 puntos
del IVA a los productores (ac-

tualmente alcanza al 6%), lo
que representa alrededor de
$ 0,15 por litro de leche a
favor del sector primario. De
esta manera, la compensa-
ción.

------------------- veNdo -------------------

1- Tractor Agco Allis 5.125, refrigerado a aire, cabina Soild,
doble salida hidráulica, con pala nueva marca Kafu K -
1600 reforzada.
1- Tractor Dehuz Fahr 4100 Sincron, cabina Soild, doble

salida hidráulica, con recipiente de aceite grande, para
trabajar con volquete de maní, vigía, goma nueva.
1- Monotolva12 tt. Comofra, 1 solo eje, cub 23.1.30 sinfines

cementados.
1 - Tolva semillera Ambroggio de 12 tt. Dividida al medio,

cubiertas duales 900 x 2, muy buenas. Sinfin hidrúalico
lona.
1 - Sinfin Chimango de 16 mm x 220 mm. Montechino.
Disponemos de Repuestos para arrancadora de maní.
------------------------------------------------------------------------------

AgRo-MAQ
La Carlota - tel.: 03584-15401498



bbiiooCCooMMbbuussttiibbLLeess

AgRoPeCuARiAsEL MEDIO
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La oMC condenó a la unión europea por
aplicar derechos al biodiesel argentino
Los expertos de la oMC

reclamaron a la unión
europea revisar los dere-
chos aplicados a las im-
portaciones de biodiesel
que hoy se encuentran en
niveles tan elevados que
hacen impracticable el co-
mercio, en perjuicio de la
industria argentina.
La decisión del Panel de
la OMC confirmó la posición
argentina y concluyó que
aquellas medidas son, en

varios aspectos, "ilegales"
en relación con las disci-
plinas multilaterales, indicò
este martes la CARBIO
(Cámara Argentina de Bio-
combustibles).
Asimismo, la OMC conde-
nó a la Comisión Europea
por haber reemplazado en
sus cálculos de dúmping
los costos reales de pro-
ducción en la Argentina por
costos artificiales que re-
flejan precios internaciona-

les de materias primas para
producir biodiesel.
También consideraron que
la Comisión Europea falló
al evaluar los impactos re-
ales de las importaciones
sobre la producción local
europea, incluyendo los
efectos sobre la capacidad
de producción y uso insta-
lada en ese continente.
En este sentido, la Cámara
Argentina de Biocombusti-
bles (CARBIO) manifestó

que el informe de la OMC
sienta un precedente muy
valioso para aquellos go-
biernos de países importa-
dores que persiguen inte-
reses proteccionistas sin
fundamentos legales.
CARBIO expresó además
su beneplácito por los re-
sultados del Panel de la
OMC y agradeció a la Can-
cillería argentina sus es-
fuerzos para conseguir la
conclusión del organismo
internacional, a la vez que
instó a que la UE tome las
medidas correspondientes

lo antes posible para res-
tablecer el comercio de bio-
diesel sobre la base de
prácticas leales y de libre
competencia.
Adicionalmente, CARBIO
aguarda que este reporte
de la OMC tenga efectos
positivos sobre la Corte Ge-
neral de Justicia de la UE
en donde las empresas tam-
bién tramitan una acción
por estas medidas contra
la Comisión Europea ron-
dará los $ 0,65 por litro,
hasta los 3000 litros dia-
rios.

CCLLiiMMAA



Sección SALUD

vvAACCuuNNAA  AANNttiiggRRiiPPAALL

dio inicio la distribución
de la vacuna antigripal
E l Ministerio de salud

de la Nación, a través
de la dirección Nacional
de Control de enfermeda-
des inmunoprevenibles (di-
NaCei) comenzó con la
distribución a las 24 juris-
dicciones del país de una
primera partida de
1.500.000 dosis de la va-
cuna antigripal— de un to-
tal de 7,4 millones adqui-
ridas para este año—, que
estará disponible de ma-
nera gratuita y obligatoria
en los hospitales y centros
de salud públicos de todo
el territorio nacional.
Las vacunas fueron recibi-
das hoy al mediodía por el
ministro de Salud de la Na-
ción, Jorge Lemus, quien
destacó que se trata de "una
medida de prevención y se-
guridad que tenemos que

comenzar en este punto del
año porque en otros países
como México ha habido bro-
tes de H1N1". Por ese moti-
vo, aseguró que en la Ar-
gentina "tenemos que extre-
mar los cuidados, y la re-
cepción y distribución de esta
vacuna contra la gripe es
fundamental".
A su vez, el ministro Lemus
aludió a la "responsabilidad"
de los adultos a la hora de ir
a vacunarse y de llevar a
los niños a que también re-
ciban la vacuna.
La gripe o influenza es una
enfermedad viral respiratoria
que se presenta habitual-
mente en los meses más frí-
os del año, y la vacuna está
indicada anualmente para
prevenir complicaciones y
muertes por gripe en grupos
de riesgo, conformados prin-

cipalmente por niños, em-
barazadas, mayores de 65
años y el personal sanitario.
Los síntomas gripales sue-
len aparecer a las 48 horas
de efectuado el contagio y
la mayoría de los afectados
se recuperan en una o dos
semanas sin necesidad de
recibir tratamiento médico.
Incorporada al Calendario
Nacional de Vacunación, la
vacuna contra la gripe debe
ser recibida todos los años
por las personas que tienen
más riesgo de sufrir compli-
caciones y fallecer: el per-
sonal de salud; las embara-
zadas en cualquier trimestre
de gestación y las puérperas
hasta el egreso de la mater-
nidad, como máximo a 10
días del parto si no la reci-
bieron durante el embarazo;
los niños de entre 6 y 24

meses de edad inclusive; y
las personas de entre 2 y
64 años, inclusive, con fac-
tores de riesgo como enfer-
medades cardíacas, respi-
ratorias, renales crónicas, in-
munodepresión, diabetes y
obesidad, entre otras; y todas
las personas mayores de 65
años.
Este año, la vacuna antigri-
pal contará con dos cepas
diferentes a las vacunas dis-
ponibles en 2015 correspon-
dientes a la H3N2 e Influenza
B, además de la cepa In-
fluenza A H1N1.

Del total de 7.400.000 dosis
compradas para este año,
5.600.000 corresponden a
vacunas para adultos y
1.800.000 para niños.
Es recomendable vacunarse
durante el otoño, antes del
momento de mayor circula-
ción del virus de la gripe.
De todas formas, en caso
de no haberse vacunado en
esa época y pertenecer a
los grupos de riesgo, la va-
cunación también puede y
debe ser efectuada mientras
haya circulación viral en la
Argentina.



sALudEL MEDIO
PRIMERA QUINCENA DE ABRIL 15

El personal del Hospital
dr. josé María Minella,

fue contratado por el mu-
nicipio por el término de
un año, luego de quedar a
la deriva el año pasado
cuando la gerenciadora pri-
vada presentara su que-
branto. A su vez, el inten-
dente Héctor Martín, les
confirmó que transcurrido
el año pasarán a planta per-
manente.
Otro de los puntos informa-
dos es que se está esperando
la finalización de obra de las
reformas edilicias para co-
menzar con el tema obstétrico
y que nuevamente haya na-
cimientos en Monte Maíz.
Los profesionales señalaron
que se dieron muchos casos
de chicas embarazadas cur-
san un embarazo sin ningún
tipo de control.
Por otra parte se supo que
fueron donados dos sillones
para la realización de qui-
mioterapias, los cual evitará

que los pacientes deban tras-
ladarse a Bell Ville.
En cuanto a las medidas de
prevención se anunció el ini-
cio de una campaña de con-
trol ginecológico, básico y
esencial para toda mujer que
es la prueba de papanicolau;
ésta, trata de detectar en for-
ma muy precoz lo que el día
de mañana puede llegar a
ser un cáncer de cuello de
útero; el mismo, suele ser
una de las patologías más
frecuentes en mujeres jóve-
nes o en edad reproductiva.
La misma va a ser gratuita
para todas las pacientes y
abierta a la población en ge-
neral.
A su turno, la licecenciada
Tarántola informó que se hará
cargo de los servicios de psi-
cología en el hospital y aten-
derá martes y viernes. Habrá
atención en consultorio y, de
ser necesario, el servicio es-
tará disponible para casos
de internación de conside-

rarse necesario. Ante el re-
querimiento de la prensa los
profesionales de la salud,
respondieron preguntas ma-
nifestando que se trabaja en
armonía en el Hospital sin
ningún tipo de problema. Ante
la consulta sobre el acuerdo
al que arribaron con los es-
pecialistas que atienden en
Monte Maíz la Dra. Aloranti
dijo: "Todos deben atender a
los pacientes con mutual y
también a los carenciados
sin distinción. El Plus que se
cobra va de los $50 a los
$100 y deben dejar un por-
centaje en el Hospital".
En referencia al alejamiento
de la Radióloga Silvia Hidalgo
manifestó: "No hemos des-
pedido a nadie, ella pertene-
cía a Médicos Asociados SRL
y esa empresa ya no existe.
Su contrato venció y se de-
cidió prescindir de sus servi-
cios. No hemos despedido a
ningún Profesional ni a ningún
empleado", sentenció.

MMooNNttee  MMAAíízz  --   FFuueeNNttee::   MMAARRiiAANNoo  MMiiLLLLAANN

Anuncios para el Hospital Minella




